



Que ce soit la chaleur du vestiaire ou l'adrénaline du terrain, l'ivresse de la victoire ou la tristesse de la défaite. A la Belgian Homeless Cup, nous partageons les joies comme les peines. Dans leur équipe, nos joueurs trouvent plus que des coéquipiers, il y trouvent aussi un chez-soi.

Ce sentiment d'arriver chez soi lorsqu'on pousse les portes du vestiaire pour retrouver les visages familiers de ses coéquipiers, il est partagé par tous les joueurs de football. Peu importe leur origine, leur âge, leur sexe, leur parcours.

FOOT HOMELESS une activité, Football et Citoyenneté
Entraînements basiques, mini tournois ,
ambiance conviviale... organisée à
l'Académie Louis Dreyfus

RENSEIGNEMENTS

Les mardis de 14h à 16h : service Fan Coaching Ville de Liège : 0474/740628 (635)

